

LA FIRMA VENDEDORA CREARÁ UNA NUEVA AGF DE SU TOTAL PROPIEDAD:

## HMC compra el 50% de Nevasa en administradora de fondos

La gestora de inversiones HMC, fundada por exejecutivos de LarrainVial, anunció ayer que adquirió el 50% del negocio de administración de fondos a Nevasa, ligada al también director de Bolsa de Santiago, Eduardo Muñoz.

Desde 2010 que ambas firmas compartían en partes iguales la propiedad de Nevasa HMC AGF que suma 17 fondos y US\$ 945 millones en administración. Con esta operación, la Administradora General de Fondos tomará el nombre de HMC AGF, la cual continuará bajo la geren-

cia general de Ricardo Mogrovejo, quien asumió esta responsabilidad en 2015.

HMC Capital dijo en un comunicado que concretó la compra para "reforzar su posicionamiento como gestora y administradora de activos alternativos, orientada a inversionistas institucionales, locales e internacionales, y clientes de alto patrimonio".

Nevasa, por su parte, anunció que se encuentra tramitando ante la CMF crear una nueva AGF 100% propiedad de Nevasa.



Eduardo Muñoz, presidente de Nevasa.